

¿SABÍAS QUÉ?

Cuando PowerPoint fue presentado en 1987 las presentaciones cambiaron para siempre. Cuando este programa tomó el control, los proyectores y carruseles de diapositivas se convirtieron en basura de bodega.

Antes que las diapositivas fueran diseñadas en computadoras, eran hechas a mano. Tomaba muchos días diseñar una presentación de diapositivas y era bastante costoso.

Durante esos días, las presentaciones eran visualizadas con herramientas como tablas de papel y proyectores de diapositivas, y eran usados en aulas y salones de reuniones en todo el mundo.

Referencia:

Velarde, Orana. (2023). *Evolución de PowerPoint: la historia de las presentaciones*. Visme. Recuperado de: <https://visme.co/blog/es/evolucion-de-powerpoint/>